
2 Pièces

46 m²

Réf. 85128707

820 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Situé  au  coeur  de  la  rue  Saint-Honoré,  à  deux  pas  de  la  prestigieuse

place Vendôme, cet élégant appartement se trouve au deuxième étage

par  ascenseur  d'un  immeuble  qui  sera  prochainement

ravalé.L'appartement  est  entièrement  rénové  et  se  compose  comme

suit  :  Une  entrée,  une  chambre  séparée,  une  cuisine  ouverte  sur  un

vaste salon/séjour, une salle de douche et des toilettes séparés.Vendu

entièrement  meublé  et  équipé,  il  offre  un  cadre  de  vie  confortable  et

prêt  à  l'emploi,  idéalement  placé  quartier  le  plus  élégant  de  la

capitale.Annonce  présentée  par  Barnes.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur - ...

Located in the heart of the Rue Saint-Honoré, a stone's throw from the prestigious

Place  Vendôme,  this  elegant  apartment  is  on  the  second  floor  with  elevator  of  a

building that will soon be refurbished.The apartment has been completely renovated

and  is  composed  as  follows:  Entrance  hall,  separate  bedroom,  kitchen  opening

onto a large living room, shower room and separate toilet.Sold fully  furnished and

equipped, it offers a comfortable, ready-to-use living environment, ideally located in

the capital's most elegant district.Listing presented by Barnes. Agency fees payable

by vendor - Montant ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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